



- Die Aktive und Ratsfraktion -

Aktivitäten der Kirchen

Die Aktive begrüßt die Aktivitäten der Kirchen zur Lösung des Grundwasserproblems. Die Inhalte der Presseberichte vom 27.01.2005 sprechen für sich und bedürfen keines weiteren Kommentars. Wir können uns im Hinblick auf den Kreis derjenigen, denen Versäumnisse anzulasten sind nur anschließen, ebenso deren zumindest moralischer Verantwortung.

Wie uns die Grundwasser Aktive Korschenbroich informierte, ist sie bereits seit mehreren Jahren mit den Kirchen im Gespräch und hat maßgebliche Anstöße zur sachgerechten Meinungsbildung beigetragen.

Die Idee eines runden Tisches und das Angebot der Kirchen zur Moderation greift *Die Aktive* gerne positiv auf. Auch wir sehen die Problematik von Passivität, Stillstand und Aussitzen seitens bestimmter politischer Gruppen.

Korschenbroich, 27.01.2005
MH